

Conmemórase hoy 44 aniversario creación de las Naciones Unidas

Actos especiales y colocación de ofrenda floral en el Monumento de la Libertad, habrá hoy con motivo del 44 aniversario de la firma de la Carta de San Francisco, que diera origen a la Organización de las Naciones Unidas.

El representante residente en El Salvador, Gonzalo Pérez del Castillo en compañía de funcionarios de la organización mundial, explicó en conferencia de prensa, el rol que juegan las NU en el fomento de la paz y seguridad internacionales mediante medidas colectivas eficaces; así como el lograr la cooperación en la solución de problemas internacionales de carácter económico, social, cultural o humanitario, y en el estímulo del respeto a los derechos humanos sin distinción alguna.

Específicamente se refirió al papel de las Naciones Unidas en El Salvador y Centroamérica especialmente, luego de la firma de Esquipulas II, por los mandatarios de la región, en Guatemala.

Habló el funcionario internacional del "rol nuevo" de la organización en la región, especialmente dijo, aquí en El Salvador.

Acompañaban al Sr. Gonzalo Pérez del Castillo,

los funcionarios: Patricia Marín, de UNICEF; Luis Vargas, de PRODERE; Rosita Marín de Antolin, de PMA; Roberto Rodríguez Casabuenas, de ACNUR y Enrique González Raqueira, de FAO.

La Sra. de Marín recordó a la prensa y al país en general que en noviembre se realizará en las oficinas sede en Nueva York, la Convención de los Derechos del Niño, un gran logro y conquista de la humanidad en favor de sus nuevas generaciones, dijo.

En cuanto a PRODERE se explicó que es un programa integral de desarrollo que busca promover acciones que den respuestas concretas a necesidades vitales como salud, documentación, alfabetización, capacitación, vivienda; así como fomentar actividades generadoras de ingresos a la población más vulnerable como marginados, desplazados, refugiados y repatriados. El programa se está realizando por medio del PNUD, ACNUR, OPS - OMS y de la OIT.

Finalmente se explicó la amplia colaboración que dan las NU, por medio del ACNUR a la repatriación de nuestros compatriotas que voluntariamente aceptan regresar.



—Foto de LA PRENSA, por Paván.

APOYANDO. El presidente de CREDISA, Ing. José Alberto Gómez Aguirreurreta, afirma que "dentro de la mística de trabajo estamos empeñados en menuegar el déficit habitacional".



—Foto de LA PRENSA, por Cotta.

INVITAN. Los señores Rutilio Galdámez, Margarita de Galdámez, Rubén Moreno Portillo y Socorro de Moreno, del movimiento católico Encuentros Conyugales, invitan a sus socios y demás familias a participar en la cena bailable que efectuarán este 28 de octubre en el Hotel Presidente.

Dinamismo empresarial base para superar crisis

El Salvador se convertirá en los próximos meses nuevamente en el líder de la región centroamericana debido al esfuerzo y dinamismo de los empresarios y trabajadores.

Así lo informa el Ministerio de Economía al dar a conocer los logros alcanzados por el Plan Nacional de Promoción y Fomento de Exportaciones e Inversiones, enmarcado dentro de los objetivos de generación de empleo, ingresos y divisas al país.

Señala dicha cartera de Estado, que en esta actividad participa activamente el sector privado a través de un consejo asesor integrado por las principales gremiales relacionadas al quehacer exportador como son COEXPORT, Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, ASI y FUSADES.

Entre los logros del citado plan, Economía destaca la agilización, centralización y simplificación de los di-

versos trámites de exportación al trasladar el CENTREX al Banco Central de Reserva, creando la Ventanilla del Exportador, con lo que se ha logrado facilitar esta actividad.

Afirma también, que el semestre que se inició el 1 de julio de 1989 comparado con el mismo período de los últimos 5 años, marca un crecimiento considerable de las exportaciones hacia Centro América y fuera del área.

Finalmente, señala Economía, que se trabaja en el Seguro de Crédito a la Exportación, Modificaciones a la Ley de Fomento de Exportaciones, Aprobación del Reglamento de la Ley de Fomento y Garantía de la Inversión Extranjera, Creación de una Legislación del transporte de carga de exportaciones para evitar tarifas anormales y arbitrarias y otros aspectos de gran beneficio para el país.



CONFERENCIANTE. El licenciado Mario Wilfredo López, Contador Público Académico de 1989, dictará la conferencia "Planeación Fiscal y Financiera de la Empresa".



—Foto de LA PRENSA, por Cotta.

CENA ROTARIA. Su tradicional Cena del Gran Corazón, llevará a cabo el Club Rotario San Salvador Noroeste, el viernes próximo en el Ball Room del Hotel El Salvador Sheraton. Los fondos recaudados servirán a la entidad para obras de beneficio social. Informan, de Izq. a Der: Dr. Mario Interiano Salguero, Sr. José Luis Alvarez e Ing. Guillermo Alfaro.

Detienen 23 colombianos en vías de investigación

Captura de veintitrés colombianos que pretendían abandonar la sala de pasajeros en tránsito para introducirse a territorio salvadoreño, efectuaron autoridades policíacas.

De manera preventiva, según informaron pasajeros fueron capturados los veintitrés ciudadanos, ya que su presencia en forma masiva despertó curiosidad.

No se ha determinado todavía si viajaban con normalidad, si integraban algún conjunto o si se hallaban al margen de las leyes migratorias salvadoreñas.

La información apuntada, no se ha confirmado oficialmente, por razones de imposibilidad para comunicarse con

las autoridades policíacas correspondientes.

Hace alrededor de ocho meses, ocurrió un caso similar, cuando unos 16 ciudadanos ecuatorianos chequearon sus pasaportes normalmente al salir de Panamá, con destino a Honduras, en tránsito por El Salvador.

Al llegar al Aeropuerto Internacional El Salvador, se introdujeron a la sala de espera para continuar ruta a Honduras, y desaparecieron sin abordar avión alguno.

Posteriormente a ese caso, las autoridades procedieron a investigarlo y a buscar pistas sobre el paradero de los ecuatorianos, pero no se pudo determinar su paradero.



Aeropuerto